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【議案第12号 御船町地域防災計画の一部修正について】 

町防災計画、現状に合わせて見直しを 

福本議員 各防災対策事業の進捗管理はどうしているか。 

野口総務課長 毎年計画を策定しているが、具体的な検証はしていない。 

福本議員 進捗確認を適切に実施してほしい。 

井藤議員 防災会議でどのような意見が出て、どのように反映したか。 

野口総務課長 修正内容を説明した後に意見を聴取したが、委員からの意見は特段出な

かった。 

井藤議員 「防災知識の普及、訓練における要配慮者等への配慮」という項目を新設し

た経緯の説明を求める。 

野口総務課長 県の計画に追加されたものをそのまま加えた。要配慮者等への配慮につ

いて、今後住民に周知していきたい。 

 

中城議員 本年度は「御船町内水対策プロジェクトチーム会議」を何回開催し、どのよ

うな内容だったか。 

鶴野環境保全課長 4月25日と5月26日に開催した。出水期をふまえて4月、5月に対策出

来るものを整理し、実行性のある対策ができるように各課横断的に行う会議である。 

 

今ある備蓄でどう対応する？ 

井藤議員 備蓄計画で目標数に達していないものが数多くあると見受けられる。入手方

法の検討や目標数の見直しは行ったか。また、現状で災害が発生した場合どう対応する

か。 

野口総務課長 食糧品や日用品の備蓄目標数は、計画当初から人口の１割を基礎数値と

して計画している。現状で発災した場合は、災害協定を締結している事業所から食料品

等の入手を考えている。また、住民にも平常時から最低３日分、できれば１週間分の飲

食物や日用品を備蓄するように促し対応する。 

井藤議員 目標に対して、現在の備蓄数量はあまりにもかけ離れている。現状に合わせ

て見直していくべきではないか。 

野口総務課長 今後、検討を重ねたい。 
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【議案第13号 令和４年度御船町一般会計補正予算（第２号）について】 

文化庁から100％補助 

森田議員 恐竜博物館の国際交流促進事業1,285万3,000円の目的と内容の説明を求める。 

緒方社会教育課長 これは100％国負担の事業である。海外の博物館との共同研究、企

画展の開催、標本等の移送、シンポジウムの開催等が主な内容だ。 

森田議員 いつ申請したのか。 

緒方社会教育課長 4月に公募があり6月に選定を受けた後、具体的な経費の協議を国と

行った。 

森田議員 町にはどのような効果があり、今後どのように活用しようと考えているのか。 

緒方社会教育課長 恐竜博物館内で企画展を開催し、国際交流の成果を公表することで、

子どもたちの世界へ目を向けるきっかけづくりや来館者の増加につなげる。ひいては町

の観光に寄与し活性化につなげる。また、当初予算で計上したプレパレーションの輸送

費も含められるので歳出の削減にもつながる。 

福永議員 恐竜博物館で今回企画している展示会、イベントの説明を求める。 

緒方社会教育課長 11月に博物館内で行う予定だ。内容は、共同調査の研究内容を詳し

く解説する。 

福永議員 企画展の入場料は有料か無料か。 

緒方社会教育課長 通常の来館料のみで、企画展は無料だ。 

 

化石標本のCT検査を横浜で 

藤川議員 化石標本の国内運搬費の予算があるが、説明を求める。 

緒方社会教育課長 化石のＣＴ検査を横浜で行うための運搬費だ。 

藤川議員 この化石はモンタナに返還するはずだが、また御船に持ってくるのか。 

緒方社会教育課長 検査するのは、モンタナに返還する中の一部なので一度御船に持ち

帰る。 

藤川議員 ＣＴ検査の立ち会いにモンタナから何人来るのか。 

緒方社会教育課長 モンタナの化石を検査する時はモンタナの技術者を1人招聘し、御

船の化石を検査する時は御船町の職員のみで立ち会う。 
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なぜ業者見積り1社のみ？ 

森田議員 当初予算では約400万円だったプレパレーション事業の運搬費が、今回は約

300万円になっている。今回は見積りをとったのか。 

緒方社会教育課長 業者から新たに見積もりを取り予算を計上した。 

森田議員 何社から見積りを取ったか。 

緒方社会教育課長 １社から取った。 

森田議員 交流ギャラリーにある収蔵物の運搬費は何社から見積りを取ったか。 

緒方社会教育課長 1社から取った。 

森田議員 プレパレーションの運搬費も１社、収蔵物の運搬費も１社。なぜ１社からし

か取らないのか。 

緒方社会教育課長 実施の段階で数社見積りを取り、安くなるように競争性にする。こ

の予算は約150万円で単独随意契約はできないので、数社から見積もりを取る。 

森田議員 移動先の水越小学校のセキュリティは大丈夫か。 

緒方社会教育課長 セキュリティは全くない状態だ。 

森田議員 一般質問の中ではセキュリティがない場所は利用できないという答弁ではな

かったか。 

緒方社会教育課長 移動させることが優先であると考えた。その後に、セキュリティに

ついて業者と十分に打ち合わせる。 

 

非課税世帯の給付金は12月支払予定 

田上忍議員 住民税非課税世帯等臨時特別給付金の事業で、会計年度任用職員の雇用期

間はいつまでか。 

西本福祉課長 12月28日までを予定している。 

田上忍議員 給付は12月までに全部完了するということか。 

西本福祉課長 町民税非課税世帯等臨時特別給付金は、11月末までに申請、支払いは12

月末までに終える予定だ。 

田上忍議員 最初から時間外手当が入っているが、理由は何か。 

西本福祉課長 担当職員が通常の職務を終えてから、時間外にこの作業をするので、担

当職員の時間外勤務手当を計上している。 

田上忍議員 臨時の特別給付金とかが発生した場合は、必ず時間外労働が発生するのか。 
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西本福祉課長 現在の福祉課の人員では、時間内では厳しいと判断している。 

田上忍議員 システム改修料の予算があるが、この金額は妥当か。 

西本福祉課長 郡内のシステム改修費や、同等規模の自治体のシステム改修費を確認し

たが妥当であると考えている。 

田上忍議員 相見積りを取ることはないのか。 

西本福祉課長 課税状況や住民票台帳等、システムと連動しなければならないことから、

相見積りはとらない。 

 


